



‘Campus Emprende’ premia a dos representantes de la Usal

E. A. S.
SALAMANCA

Ocho estudiantes de las universidades públicas de Castilla y León y una profesora de la Universidad de Valladolid resultaron ganadores de la cuarta edición del concurso *Campus Emprende*, un certamen que se enmarca en la Estrategia Universidad-Empresa de Castilla y León 2008-2013 y que está promovido por las consejerías de Economía y Empleo y Educación, con el patrocinio de la Fundación Endesa.

El certamen *Campus Emprende 2012* consta de dos categorías: Proyecto Empresarial e Idea empresarial. En la primera de ellas resultó ganador del primer premio Santiago González, egresado de la Universidad de Salamanca, con un proyecto de realidad aumentada capaz de guiar a un usuario en el interior de edificios sin usar señal GPS o radiobalizas.

El segundo galardón fue para

Raquel González, David Tardón y Carolina Tardón, profesora y estudiantes de la Universidad de Valladolid; y el tercero de esta misma categoría recayó en Jaime Finat Sáez, alumno de la UVA.

En la categoría de Idea Empresarial, el jurado otorgó el primer premio al alumno de la Universidad de Burgos, Guillermo Ruiz Ortega, que ha planteado una plataforma online de desarrollo y gestión de proyectos denominada *Enjambre Crowdfunding*.

En segundo lugar, fueron galardonadas Raquel Ramírez y Raquel Pastor, ambas estudiantes de la Universidad de León. Y, finalmente, el tercer puesto de esta modalidad fue para Nicolás Martín Sánchez, de la Universidad de Salamanca, que ha presentado una propuesta en el campo medioambiental de regeneración *in situ* de filtros industriales de carbón activado, a partir de una patente de la propia Usal. ■